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Preocupo a la Cámara 
Trato Discriminatorio 

Mientras Guatemala ha 
dado trato de am igo a un 
país enemigo de la demo
cracia como es Nicaragua; 
a nosotros nos da un trato 
de enemigo, cuando somos 
sus amigos y tradicional
mente su mejor cliente co
mercial. refiere el Ing. 
Conrado López Andreu. 
Presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria de 

El Salvador. 
Las entidades que nos 

han representado como 
sector privado salvadore
ño durante las nego
ciaciones. continua. han 
sido ANEP. AS!, Cámara , 
SCJS y FENAPES, entida
des con tradición, que ve
lan por los Intereses de sus 
agremiados como empre
sarios que somos. que tra-

Incompetente se Declara 
Juez en Estafa a INCAFE 

tan el problema como em
presarios. y que vemos con 
mucha preocupación el 
curso de tos sucesos con 
Guatemala . · · 

Tates declaraciones del 
Jng. López Andreu tu
vieron lugar ayer en el 
audltorlum de la Cámara. 
cuando la dlrecllva de la 
entidad Informaba de las 
negociaciones a aquellos 
de sus agrem lados que se 
han· visto afectados por el 
problema. Le acompaña
ron el VIcepresidente. tng. 
Eduardo Palomo y los di
rectivos Jng. Ernesto Ba
rrientos. Víctor Stelner y 

Lic . Jorge Gulrola. 

ORGANIZACIONES 
FANTASMAS 

Al decir de los presentes 
a la reunión, algunas agru
paciones autodenomln a
das "empresariales". con 
evidentes visos políticos, 
han tratado de confundir y 
de crear una Imagen Irreal 
del problema. 

Nosotros somos empre
sarios. no demagogos. aco
tó uno de ellos. y queremos 
que este problema se re-

-Favor pase a la página 31. Incompetente se declaró 
ayer el Dr. Enrique Argu
mero. Juez 1' de. Hacien
da. en el juicio que se sigue 
sobre una estafa millona
ria al Instituto del Café 
!INCAFE l. segun se infor
mó en el tribunal. 

cuales solamente se reci
bieron los comprobantes, 
segun los Informes. 

En diligencia de exhibi
ción personal que hubo 
cuando el Juicio comenza
ba. la Corte ordenó la li
bertad de Juan Alonso 
Márquez Vllleda y Maria 
Esther Orellana viuda de 
Renglfo. confirmando la 
detención de Vásquez RI
vera. quien era empleado 
de Renglfo. segun el infor
mativo. 

No Escasearán Cereales 
Afirma Gerente del IRA 

En este Juicio aparecen 
procesados José Antonio 
Rengtfo. como reo ausente 
y Salvador Vásquez Rive
ra. reo presente. 

El Juicio se Inició el 3 de 
junto de 1982. investigán
dose desde entonces la e>
tafa de más de dos millo
nes de cotones que IN
CAFE pagó por supuestas 
entregas de café. de las 

Posteriormente hubo 
mérito para ordenar la 

-Favor pase a la página 29. 

En nlnglin momento ha
brá escasez de productos 
de primera necesidad en el 
pais. afirma el señor Ar· 
mando Peraza Villalobos. 
gerente deliRA. 

Refiere que con el crédi
to rotativo por 150 miilones 
de colones que le otorga el 
Banco Central comprará 
por una parte 76 mil quin
tales de frijol que es lo res
tante de los 100.000 quinta· 

MICROFILMACION.- Miles de r egistros'civiles son microfilmados en el 
Consejo Central de Elecciones, para elaborar el registro electoral, base de 
las elecciones anunciadas para el 25 de marzo de este año. Un aspecto de 
tal actividad. 

40% Menos Cosecha 
de Café 1983!1984 

una caída drástica sufri
rá la actual cosecha de 
café. segun todos los indl· 
eles y de acuerdo con la 
opinión de muchos caficul
tores. 

Se señala que mientras 
el INCAFE calculaba que 
la cosecha bajaría sólo un 
25 por ciento. la realidad 
es que bajará más de un 40 
por ciento. con tendencia a 
más descensos en futuras 
cosechas. 

A decir de tos afectados. 
el principal de los motivos 
para esa merma fue la fal 
ta de incentivos para el 
productor. ya que en los lit-

limos tres años ha venido 
operando con saldos nega
tivos con los resultados ac
tuales. 

Se añade que en su opor
tunidad tales consecuen
cias se previ nieron pero 
que las autoridades co
rrespondientes no le 
dieron la Importancia ne
cesaria. 

Otra de las causas para 
la grave reducción de la 
presente cosecha fueron la 
naclonallzaclón del comer
cio del grano y el sistema 
de la banca privada. Igual
mente incidió poderosa
mente el clima de insegu-

rldad jurídica que se creó 
después del 15 de octubre 
de 1979. a raíz del desgo
bierno demócrata-cris
tiano. 

Recuerdan tos caf!culto
res lo que en esa época 
decía el entonces Presi
dente del !STA. Dr. Mora
les Ehrlich , "que los ac
tuales dueños trabajaran 
bien sus tierras para que. 
al implantarse la segunda 
etapa de la Reforma Agra
ria, estuvieran a ltamente 
productivas" . fra ses lapi
darias que todavía hoy re-

-Favor pase a la página 29. 

tes proyectados para ser 
adquiridos. 

Hasta el 31 de diciembre 
del año pasado. dice. el 
IRA compró 24.000 quinta- · 
les. El precio de compra 
que ha fijado la institución 
es de 80 colones el quintal. 
o sea. que es más alto que 
el precio que rige en el 
mercado local y. conse
cuentemente. lodos los 
productores llenen interés 
en vender la producción al 
IRA. 

OTRAS EX ISTENCIAS 

Indica el gerente ctel 
IRA que hay existencia de 
- -Favor pasé a la página 29. 

Consejero 
Suizo se 
Informa de 
Comicios 

( 

Para Informarse sobre 
las próximas elecciones 
que se efectuarán en mar· 
zo en el pais. el Dr. Peter 
Sager. Consejero Nacional 
del Parlamento de la Con
federación Suiza. visitó a 
la Dra. Maria Julia Casti
llo. Presidenta de la Asam
blea Legislativa. 

El Dr. Sager llegó acom
pañado por el Cónsul Ho
norario de Suiza. Sr. Han
sruede Simón y el Encar
gado de Negocios de Suiza 

-Favor pase a la página 19. 
D 

APROBACION.- En 
Jos próximos días se a
probará el crédito ro
tativo de 150 millones 
de colones. que otorga 
el Banco Central al 
IRA para la compra de 
productos básicos de 
consum o. dice el Ge
rente General Sr. Ar
mando Peraza Vil/aJo
bos. 

NO FUE ELECTA LEGALMENTE la Directiva 
de la Asamblea Legislativa, por lo cual no se 
presentan a l as sesiones plenarias. dicen los DI
putados Genaro Pastore del PPS. Izquierda. y 
Coronel Jorge Alberto Jarquin Sosa. Diputado 
de ARENA. 

35 Minutos Dura Sesión 
de Asamblea Legislativa 

Con la asistencia linlca- Alcalde Municipal de 
mente de los diputados de Soyapango. en que pide se 
PAISA y del Partido De- declare las zonas verdes 
mócrata Cristiano. 33 en de las colonias Venecia. El 
total. celebró sesión este Pepeto y E l Limón. como 
viernes la Asamblea Legi- lugares turísticos a fin de 
slativa. la cual duró exac- conservar los recursos na
lamente treinta y cinco turales. para que no se 
minutos. continlie con la tala de ár-

De los puntos tratados. boles. que no son rep_uestos 
sólo dos merecieron algu- con la construcc10n . de 
na atención. ya que los de- nuevas colomas. L~ Dtpu
más fueron peticiones de tada Carmen Canas. de 
exención de impuestos y Lazo h1zo suya la mtcJatt
presupuestos para algunas vaodte ledy . 1 otas let'das 
mstltucwnes. ra e as n 

Se leyó la solicitud del -Favor pase a la página 19. 

Diputados Exponen Motivo 
de Ausencia de Plenarias 

Nuestra fracCión. desde 
el principio. al darse cuen
ta de que se había integra
do la Directiva de la 
Asamblea en una forma un 
tanto a la ligera. tomó la 
decisión de no participar 
en las labores parlamenta
rias. dice el Diputado por 
Arena. Ing . Félix Canizá
lez. 

Nuestro criterio es un 
poco diferente al de las de
más fracc iones. agregó, 
pero creemos que la próxi
ma semana se llegará a la . 
solucióp de esta problema
tica. porque la realidad es 
que nuestro país necesita 
que su organo legislativo 
funcione normalmente. 

CORONEL JARQUIN 
Nosotros seguimos una 

lineá disciplinaria de par
tido. dijo el Diputado. tam
bién de Arena. Coronel 
Jorge Alberto Jarquin 
Sosa. Nuestras jefaturas 
de partido son las que van 
a decidir las situaciones y 
cómo se van a resolver . En 
lo personal quiero decir 
que esto esta ya en el illti
mo episodio y que posible
mente en la próxima se
sión estemos presentes. 

HABLA 
DIP UTADO PASTO RE 

Mi Partido no me ha 
autorizado a que me pre
sente a las sesiones plena
rias por considerar el PPS. 
que la supuesta Directiva 

-Favor pase a la página 19. 

Tema de Violencia en 
un Congreso Médico 

"La Violencia y su Re
percusión en la Salud de la 
Población". es el tema 
central del JI Congreso 
Médico Nacional. 

En el evento cientifico se 
analizarán los cambios ex
perimentados en la salud 
de la población como con
secuencia de la situación 
de violencia por la que a
traviesa el pa ís. 

La Asociación de Muje
res Médicas considera de 
suma necesidad la realiza
ción del congreso. por el 
incremento de ciertas en
fermedades que antes 
eran consideradas en los 
centros asistenciales como 
" norm ales •·. pero que ac
tualmente. por su inciden-

cia. pueden dejar una se
cuela por largo · tiempo o 
para toda la vida con gra
ve peligro para los niños y 
jóvenes. 

Médicos de 17 especiali
rtades participarán dictan
do conferencias durante 
los dias 17/ 18 de febrero 
sobre los temas. Prol)le
mas de salud en la pobla
ción de desplazados. 
Emergencias quirlirglcas 
en situación de violencia . 
lesiones de guerra. se
cue\as y su tratamiento, la 
atención primaria de salud 
y su acciones en El Salva
dor. Conceptos actuales en 
el tratamiento transfu-

-Favor pase a la página 20. 


